

Teoría del Dominó Está Vigente en C.A.: Bush

LITTLE ROCK, Estados Unidos, febrero 28 (UPI).— El vicepresidente estadounidense, George Bush, dijo que la caída de Vietnam, Laos y Camboya, ha demostrado que sigue vigente la vieja "teoría del dominó" y advirtió que una similar pérdida a manos de los comunistas, debe ser evitada en El Salvador.

"El dominó (en el sudeste de Asia) no existe; las fichas se cayeron", dijo Bush. "La persecución y el horror, que según nos dijeron profesores nunca ocurriría, tuvo lugar".

En la misma forma dijo Bush, Fidel Castro fue descrito como "gente muy

brillante del New York Times", como un "sutil reformista agrario". Pero una vez que llegó al poder como primer ministro, Castro le robó la libertad a todos los cubanos", dijo Bush.

"No queremos eso en El Salvador, no queremos eso en Nicaragua, no queremos eso en este hemisferio", dijo.

Su discurso provocó el aplauso de unas 900 personas, que habían pagado 125 dólares, cada una por un almuerzo en Little Rock, Arkansas, para escuchar a Bush, principal atracción en una campaña de recolección de fondos, para la reelección del gobernador republicano Frank White.

Argentina y El Salvador Estrechan sus Vínculos

BUENOS AIRES, febrero 28 (AP).— El jefe de Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de El Salvador, coronel Rafael Flores Lima, partió hoy de regreso a su país, después de haber asegurado un estrechamiento de los vínculos con el Gobierno militar argentino, de alcances y modalidades no precisados públicamente.

Flores Lima, fue recibido desde el martes pasado en el país en visita oficial, fue despedido en el Aeropuerto de Ezeiza por el jefe de Estado Mayor del Ejército argentino, ge-

neral José Antonio Vaquero.

Flores Lima se dirigió en un avión de Aerolíneas Argentinas a Miami, junto con su ayudante, teniente coronel José Alejandro Cisneros, para desde allí seguir a San Salvador.

El coronel Flores Lima —cuya presencia en Buenos Aires provocó protestas de partidos políticos y organismos defensores de los derechos humanos— fue condecorado el miércoles por el general Vaquero, a quien, a su vez, impuso

—Favor pase a la página 37.



PAPA CON LOS JESUITAS. Ciudad del Vaticano, febrero 28.— El Papa Juan Pablo II, se reunió con dirigentes jesuitas. En primera fila, el Superior General, reverendo Pedro Arrupe, el reverendo Paolo Dezza y el reverendo Giuseppe Pittau. Paolo Dezza fue nombrado por el Papa, para dirigir la orden, en reemplazo de Arrupe, cuya salud está delicada.

Juan Pablo II Apoya las Elecciones en El Salvador

CIUDAD DEL VATICANO, febrero 28 (AP).— El Papa Juan Pablo II condenó hoy por primera vez la "injerencia externa" en El Salvador y rezó por el fin de la matanza en "el único país del mundo que lleva el santo nombre de Jesús, Hijo de Dios y Salvador del hombre".

Durante la bendición dominical, el Pontífice criticó

la violencia de los guerrilleros rebeldes y la de los grupos armados encañinada a sofocar los focos de oposición. Se unió a una reciente declaración de los obispos de El Salvador, que atacó a las "grandes potencias" por inmiscuirse en el problema y respaldó las controvertidas elecciones planeadas por el Gobierno

demócrata cristiano del presidente de la Junta José Napoleón Duarte.

Los Estados Unidos proveyeron ayuda militar al Gobierno de Duarte y acusaron a Cuba de armar a

los rebeldes.

El Papa había condenado previamente la violencia en El Salvador, pero no había mencionado

—Favor pase a la página 27.

"El Salvador no es Vietnam" Afirma Haig

WASHINGTON, febrero 28 (AP).— El secretario de Estado Alexander M. Haig dijo que los estadounidenses respaldarán los esfuerzos de Estados Unidos, en apoyo del Gobierno de El Salvador, si se convencen de que esa causa triunfará.

"El Salvador no es Vietnam", dijo Haig a la Conferencia de Acción Política Conservadora. "El pueblo estadounidense no se negará a brindar su apoyo a un esfuerzo para hacer lo que está bien, siempre que crean que hablamos en serio y que tendremos éxito".

El secretario de Estado se quejó de que en las últi-

mas semanas la prensa haya trazado paralelos entre el respaldo estadounidense al Gobierno salvadoreño en su guerra contra las guerrillas y la participación de EE.UU. en Vietnam.

Haig instó a su audiencia a que brinde apoyo para el plan de ayuda a naciones subdesarrolladas de Cen-

—Favor pase a la página 19.

166 Millones Dls. para El Salvador Pide Reagan

WASHINGTON, febrero 28 (UPI).— El Departamento de Estado envió al Senado un proyecto de ayuda militar exterior de 8,700 millones de dólares, de los cuales más de 166 millones estarían destinados a la Junta Civico-Militar de El Salvador.

El programa de ayuda militar y de seguridad para el año fiscal 1983, también contempla fondos para Argentina, Chile y Guatemala, que habían sido eliminados por el presidente Jimmy Carter, por violaciones de los derechos humanos, por parte de sus gobiernos militares.

La cifra solicitada para

El Salvador representa una disminución de 90 millones de dólares con respecto a los 256 millones que el Gobierno de Ronald Reagan, proyecta destinar este año, para esa nación centroamericana.

Pero la ayuda total sometida al Senado implica un aumento de casi 1,900 millones con relación al programa del año fiscal 1982, aunque casi 845 millones de ese aumento son garantías de ventas militares al exterior; fondos que no provienen del tesoro nacional.

Con relación a El Salvador

—Favor pase a la página 45.

Actuar con más Energía en El Salvador Piden a Reagan

WASHINGTON, febrero 28 (AP).— El senador republicano Jesse Helms fustigó al Gobierno del presidente Ronald Reagan, por no actuar con mayor energía en América Central, y le instó a retirar su apoyo al mandatario salvadoreño José Napoleón Duarte.

"Cuando Reagan asumió el Gobierno, hubo un reconocimiento directo de

que el suministro de armas para el movimiento revolucionario se canalizaba a través de Nicaragua y Cuba", dijo Helms, en un discurso ante un grupo conservador. "Pero el reconocimiento del problema casi terminó ahí", añadió el senador, que es presidente del Subcomité para Asuntos Hemisféricos.

—Favor pase a la página 23.



EN ENTREGA DE PREMIOS. París, febrero 28.— El veterano actor estadounidense, Orson Welles, aparece anoche en la ceremonia de entrega de los trofeos "César", de la industria cinematográfica francesa.

Más Control Sobre Ilegales en los EE.UU.

NUEVA YORK, febrero 28 (UPI).— Un senador afirmó que presentará en el Congreso, un proyecto de reforma a las leyes de inmigración, que reducirá e impondrá controles más severos al ingreso de extranjeros al país.

El senador Allan Simpson —republicano por Wyoming— dijo hoy en un banquete ofrecido por la Asociación de las Naciones Unidas, que el 10 de marzo elevará al Senado un

—Favor pase a la página 27.



SIGUE OLA TERRORISTA. Beirut, febrero 28.— La explosión de la cuarta bomba en una semana, ha convertido a Beirut, de nuevo, en una ciudad terrorizada, coincidiendo con la visita del "buscador de paz" estadounidense, Phillip Habib. La bomba fue colocada en un automóvil y destruyó un depósito, dejando un saldo de ocho civiles libaneses muertos.